

東浦町プレスリリース 送信年月日：2024年12月27日

写真などに写り込むバックパネルをリニューアル

背景から東浦町をPR！

表敬訪問や協定締結式などが開催された際、写真撮影等を行うときに背景としているバックパネルが2025年1月1日から新しくなります。

バックパネルの出番は意外と多く「背景から東浦町をPRすることができるのでは？」という発想から、東浦町をイメージした独自のデザインとしました。

どんな色味など詳細は、ぜひ現物を見てください！取材よろしくお願いします。



【バックパネル デザインのポイント】



東浦町の特産品「ぶどう」の実をイメージした丸と町章をちりばめた。丸のデザインは、東浦町のさまざまな側面や多様性を表すため色をカラフルにした。色味は原色ではなく、前に立つ人を選ばない、子どもでも大人でも調和がとれるよう色味とした。また、文字のフォントには、UDフォントを使用している。

【サイドパネル デザインのポイント】



サイドパネルも、今回新たに2式導入した。色は巨峰の色をイメージして制作。単体でも使用できるが、2式並べると左から「おだいのふるさと」と町制施行した1948年の文字が入っており、下部の線が右のパネルの矢印につながり、矢印でつながった右パネルに現在の「ほどよいまち 東浦町」の文字が入ることで東浦町の歴史「昔と現在」を表現した。

■問い合わせ

東浦町住民自治課 ☎ 0562-83-3111(内線288) 担当：榎原